

Un don de fournitures médicales nous parvient du Canada



La Havane, 13 juin- (RHC)- L'association des résidents cubains à Toronto, «Juan Gualberto Gomez» nous a fait parvenir un don de fournitures médicales pour des institutions de santé de la province cubaine d'Holguín.

Ce groupe de solidarité avait annoncé samedi, sur son profil Facebook, l'arrivée à l'aéroport international «Frank País» d'Holguín de seringues, de gants, de médicaments, de masques, de bandages, de gazes et de blouses jetables, entre autres fournitures médicales nécessaires pour la prévention et le contrôle du

Covid-19.

Ils ont également exprimé l'amour et la solidarité avec lesquels plusieurs Cubains et amis de l'archipel se sont unis pour envoyer la cargaison, qui contient également certains équipements médicaux et de laboratoire, des instruments et des moyens de protection.

La Dr Rebeca Robles, fonctionnaire de la direction provinciale de la Santé, a reconnu le geste altruiste de l'Association «Juan Gualberto Gomez».

Elle a annoncé que ces fournitures médicales dont le coût dépasse 65 mille dollars seront remises aux hôpitaux pédiatriques d'Holguin et de Gibara, une municipalité de cette province de l'est de notre pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260572-un-don-de-fournitures-medicales-nous-parvient-du-canada>



Radio Habana Cuba